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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区灘谷和德ガバナーメッセージ
「不易 流行」
八幡西RC岸野玲会長メッセージ
「活動しよう！ 八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ３月６日(金) 「花火の歴史と楽しみ方」
㈱ワキノアートファクトリー 代表取締役 脇野正裕様

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 貞方 友明 坂本 敏弘 藤本
生男 太田 信博 溝上 智彦 金久保 和

出席報告 例会食事カロリー １,２００Kcal

会員数 (２月２１日)                ５１名
・当日の出席者 ３６名
・ゲ ス ト数席者 ４ ２名
・ビジター数 １名
・会員出席率 ７３.４７％
・２月７日の修正出席率 ９１.８４％
ビジター：古賀英次君（ＲＩ Ｄ2700 ＧＥ) （柳川ＲＣ）

ROTRY CONNECTS 
THE WORLD

本日の例会 ２０２０年２月２８日(金)

前例会の記録 ２月２１日(金)

１．ロータリーソング “我等の生業”
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．会長の時間
５．各委員会報告
６．ニコニコボックスの報告
７．幹事報告
８．職場訪問開催 (於) ニッスイパイオニア館

会長の時間 会 長 岸野 玲

グローバル資金を活用するという事で、タイのスリオ
ンＲＣとの覚書が本日出来まして、今日サインをしたと
ころです。内容としましては、お寺の浄水器等の設置と
内容で申請をします。具体的に決まりましたらまたご連
絡を致します。

幹事報告 幹 事 三島 靖男

１ ）例会臨時変更のお知らせ・
★戸畑RC
①２月２７日（月）の例会は
①２月２９日（土）１４：００～ リーガロイヤルホテル小倉

★八幡中央RC
①３月３９日（月）は休会
②３月３０日（月）１８：３０～ 芳賀会館

★小倉東ＲＣ
①３月３４日（水）１４：００～ リーガロイヤルホテル小倉

誕生日おめでとうございます

岸野 玲君 和３５年２月２０日生
昨日、６０歳の誕生日でした。家内と息子と一緒に食
事をし、生れ年の1960年のワインを開けました。60年
も経っているワインは、コルクを抜くのに格闘しました
が、出来栄えの味は非常に素晴らしかったです。楽し
く堪能しました。これからも元気に頑張っていきたいと
思います。ありがとうございました。

是此田 玲君 ３８年
岩崎 員久君 ２４年

１月度 １００％出席皆勤表彰

【ニコニコボックス】
・本日は八幡西ＲＣの例会が岸野玲会長のもとに開
催されますこと、心よりお慶びと感謝を申し上げま
す。 古賀英次 ＲＩＤ2700 ガバナーエレクト（柳川ＲＣ）

・第3ＧＩＭの報告発表者の皆さんよろしくお願いしま
す。
江戸、安東、永吉、三島、江藤、中村、谷、有松
太田信博の諸君

・頑張ります。 舟木、吉田浩二、正木、八尋の諸君

・柳川ＲＣ古賀様、先日の職業奉仕委員会ではお世
話になりました。早退のおわび 神尾君

・誕生自祝 岸野君
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＜クラブアッセンブリー＞
「ＲＩ２７００地区第３グループ ＩＭの報告」

八尋生義君

RI ２７００地区第３Ｇ IMの報告を致します。開会セレ

モニーとして、開会挨拶に始まり、ホストクラブ飯塚RC

会長、ガバナー補佐、前々ガバナーによるお話があり

ました。第一部講演は、飯塚市歴史資料館の嶋田館

長より「遠賀川流域の歴史」稲作、水運、街道、石炭に

ついて講演が行われました。第二部は、交流会で、各

クラブ地域自慢の食材を持ち寄り、居酒屋の様に各

テーブルにて交流親睦が図られました。私は今回初め

ての参加でしたが、地域の歴史をより深く知ることも出

来、他クラブの会員の方々と交流親睦を図る事で、有

意義な時間を過ごす事が出来ました。

吉田浩二君

一部の話しの中で印象に残った話といえば、麻生グ

ループってすごいな、と思いました。長い長い歴史の中

の話しでしたのでなかなかまとめる事が難しいです。

二部は、百何十名がワイワイとひしめき合っての大

懇親会でした。皆さんが持ち寄った食材を堪能しなが

ら、溝上さんの天心を飲んでいました。結構評判も良

かったです。普段交流することもない他のクラブのメン

バーと女性会員の件についてたわいもないはなしで盛

り上がりました。印象として、通常のＩ・Ｍでは途中で退

場される方が多い中、やはり大交流会という事で居酒

屋風なアレンジでしたので、ほとんどの方が残っていま

した。交流会でも岩崎さんとホッとしながら話が出来て

煙草も一緒に吸いにいきました。このようなイベントに

皆さんは時間を作って参加をして、意外と大変だなと思

われがちですが、ホントに良かったなと思うのが舟木さ

んとちょっと仲良くなれました。

舟木和博君
私が印象的だった話しをします。六千年前の遠賀川

の水位は今より5～6ｍ高かったそうで、今の直方まで
海が来ていたそうです。それから水位が下がり干潟が
出来初め、現在の「かた」のつく地名の名残が全国に
あるそうです。博多、宗像、苅田のその一例です。神話
の中でも遠賀川は一番古い歴史の川らしく、古事記の
中にも出てきます。大きな干潟→おおかた→岡田→岡
→遠賀に名前が変わってきているそうです。弥生時代
の干潟での農耕文化と漁業の組合せの発祥が遠賀だ
そうです。遠賀、水巻、直方には弥生式土器が多く出
てくるそうですが、当時の日本には無い模様の土器が
遠賀から出てくる弥生時代初期頃の土器で、農耕文化
発祥の地で、日本全土に広まっていったのではないか
と言われています。遠賀川、筑豊地区に炭鉱が多いの
ですが、何万年も前には飯塚辺りまで海面の位置が
高かった時代から水位が下がる時に湿地帯が出来、こ
こにメタセコイアという杉の木が群生していたそうです。
それが倒れ積み重なり地層となり石炭になったそうで
す。

正木文久君
飯塚ＲＣのパンフのスローガンに「笑顔で親睦を」とあ
り、その上に英語で表記されていました。八幡西ＲＣは
過去にそのような表記をした事はないと思います。飯
塚ＲＣはおしゃれにこういう事を考えているのだなと思
い感心しました。後半の食事会は「皆さん、何か一品
持ってきてね」という思考で、３人用会議用テーブルを
各ＲＣから２名、計６名ずつ座って和気藹々と話してい
ました。たまたま、私と同職の方がいて会社の代表をし
ながら資格を取ったという凄い方や、昨年ＲＣに入会さ
れた若手の弁護士で「どんなことをされているのです
か」と聞くと成年後見をされているという事で、私と一緒
ですね、と多いに盛り上がった次第です。天心や寒北
斗を飲みながら東筑軒のかしわ飯、各地区の名産品
を食べながら、非常に良かったので、来年もこんな感じ
かなと思ったら、来年担当の八幡中央ＲＣの方が、「こ
んなの無理、うちは出来ん」と即答でした。大広間を
パーティションで前後に区切り、講演会後、一気に懇
親会へと移動、さあ座って下さい、乾杯も始まる前に
もう皆さん飲んでる状態、そんな雰囲気で非常に良
かったです。それは普段から飯塚ＲＣの例会場である
が故でしょう。Ｉ・Ｍで飲み会をやるとは、私が知ってい
るＩＭでは初めてです。また、実行委員長のアイデアだ
と思いますが、始まる時に皆さん立って名刺交換は後
でもいいですから、隣の人と握手やハグをして下さい。
これで皆さん打ち解けて、楽しく話しが始められたのか
なと思いました。
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